遺極的に学習しよう 思いやりの心を育てよう



第1学年便り 2023.3.2 No.12

謝をカタチに。 3送:

3年生を送る会が開催されました。この日のために、実行委員を中 心に1・2年生全員が、装飾や動画づくりに関わってきました。

『感謝をカタチに 繋げようバトン ~輝かしい未来にエールを~』 というスローガンのもと、『ディズニー』を統一テーマとして、装飾 や動画などが作られました。

まず3年生の目を奪ったのは、2階昇降口から3年生の各教室へと

続く校舎内装飾と体育館内の装飾です。ミッキーのシルエットや様々なキャラクター、1・2年生 全員からの感謝のメッセージなどで華やかに飾り付けられていて、午前中から3年生のみんなが見 とれている姿が見られました。

この装飾は今週一杯は残される予定ですので、在校生のみんなも、放課後など時間があればぜひ見 てください。

会が始まると、吹奏楽部の生演奏でディズニーソングに乗って3年生の入場から、オープニング セレモニーでミッキーやミニーを始めとするディズニーキャラクターも登場して、とても趣向を凝 らした演出構成でした。

ステージパフォーマンスでは、1・2年生の各クラスの動画が上映されました。これもディズニ ·/━/━√ - で統一されたテーマで、1年1組のジャン

3月の主な予定

になることもありますので、上柴中ホームページンキングなどのダンスや演技のパフォーマンス や連絡メールに常に注目していてください。

- 1(水) 3年生を送る会 木③④水⑤⑥送る会
- 2(木) 登校指導日
- 3(金) 公立高校入試入学許可候補者発表
- 6(月) 資源回収(セルフコンテナ方式)(~24(金)) 公立高校入試追検査 学年会
- 7(火) 1年学年朝会 木曜日課
- 8(水)公立高校追検杳入学許可候補者発表 2年学年朝会
- 9(木) 火曜日課
- 10(金) 卒業式予行(34) 金(5)(6)(3)(4)(1)(2)
- 13(月)特別日課(木①②水⑤⑥月⑤)
- ▲15(水) 卒業式会場準備 水⑥②③④準備
 - 16(木) 卒業証書授与式 給食なし
 - 17(金) 生徒会専門委員会
- 20(月) 期末短縮(月①②③④)
- 21(火) 春分の日
- 2 2 (水) **期末短縮(水①②③④)** 給食最終日
- 23(木) 期末短縮(学活・学活・大掃除)
- 24(金) 修了式
- 27(月)~ 学年末休業日(~31(金))
- **4/3(月)~春期休業日(~7)(金)**
- **【4/10(月) 始業式・入学式**

▶ボリーミッキーから始まり、アナと雪の女王、 新型コロナウィルスの感染状況の推移により変更トイストーリー、モンスターズインク、ライオ に乗せて、3年生への感謝やエールを表す素晴 らしい内容でした。どのクラスの映像も演出や 編集に工夫が感じられました。

> 各部からのメッセージ映像や、3年生の1年 時と3年次の顔写真、そして先生方からのメッ セージでは、宮前前校長先生のサプライズ登場 などもあり、教室で見ている私たちにも、3年 生の笑いや歓声が届いてきました。

> 顔写真のフラッシュ上映では、1年生のあど ●けない表情から3年生の大人びた表情へと、2 ▶年間での成長の大きさにびっくりさせられまし ▶た。今はまだ下級生であどけない皆さんも、2 ▶年後には今の3年生のように、大人びた表情に ▶成長しているんでしょうね。

> くす玉の紐が切れるハプニングもありました ♪が、全ての出し物が滞りなく行われ、あっとい う間の2時間が過ぎていきました。

退場していく3年生一人一人のにこやかな表 情を見ると、みんなの感謝とエールがしっかり 伝わったと確信しました。

準備から本番片付に至るまで、「3年生のた めに」という在校生の気持ちが感じられる3送 |会でした。実行委員の皆さん、1・2年生の皆 さん、昨年末から今日まで本当にお疲れさまで **♪**した。素晴らしい会をありがとう!

